



TRIBUNA POLÍTICA

POR: JOSÉ CONTRERAS CONTRERAS

+ Gabinete femenino por mérito

En realidad, es una vieja discusión la que tiene que ver con la creciente presencia de mujeres en cargos públicos de relevancia. Ésta toma vigencia después de que rindieran protesta tres damas como consejeras del Instituto Electoral del Estado de México, donde, por cierto, se quedaron sin presencia del sexo masculino en la máxima mesa electoral de la entidad.

La verdad, qué bueno que la mujer sea capaz de conquistar espacios tan relevantes como esos o, más aún, la Presidencia de la República, ahora que estamos estrenando primera magistrada en este país. Pero aquí el debate se abre cuando uno reflexiona, primero, si las designadas en ese cargo en realidad son las mejores para ejercer la función o simplemente llegaron ahí por una especie de “moda”.

Sé que más de una se indignará por lo aquí expuesto, y de misógino no me bajarán. Pero advierto que yo sí estoy a favor de que cada día sean más mujeres las que conquisten espacios de primer nivel como las presidencias de los partidos políticos, estatales o nacionales, ahora las consejerías electorales, entre otros.

Solo pienso que de plano estuvimos equivocados tantos años como para dejarnos gobernar por hombres que nos defraudaron de una y otra forma, se robaron todo lo que tuvieron a su alcance, y hasta se burlaron de la confianza en ellos depositada, o será que ellas se transformaron, enfrentaron un proceso real de emancipación y ahora están demostrando lo que valen, que, por cierto, parece ser más que lo que valían los hombres.

Aun la carrera no es pareja, pues ahora resulta que la mujer al ser nombrada en cualquier cargo relevante está más expuesta que cualquier hombre a demostrar sus merecimientos, sus bondades, y a los hombres se le ha perdonado por tantos años que parece ser un buen argumento el, “que esperaban, si es hombre, siempre han sido así”.

Es tiempo de mujeres, sí, y qué bueno que así sea, lo único que hago votos es que lo que han conquistado sea para siempre, o por lo menos por muchos años más, porque si se trata solamente de una “moda”, y al rato salen como los hombres con actos de corrupción o de incapacidad para el desempeño de sus funciones, nadie se extraña de que sean juzgadas con mayor rigor que sus antecesores, aunque éstos hayan sido el mejor ejemplo de la putrefacción.

Por el momento disfrutemos de las

bondades que han demostrado ellas en cuanto hace a honestidad, capacidad y transparencia en el uso de recursos públicos, y que sea para bien no de las que ya están en cargos destacados, sino por las miles de mujeres y niñas que vienen detrás de ellas y que tendrán que seguir siendo ejemplo de fortaleza y de confianza ciudadana.

Metepéc se vestirá de fiesta cultural

El municipio de Metepéc siempre ha destacado por su actividad cultural. Ahora no será excepción con la llegada del Festival Cultural Internacional Quimera 2024, el cual pretende reunir en un solo municipio mexiquense, quizá al cartel más ambicioso de su historia, quizá no por los nombres de los artistas, sino por lo amplio del programa que pondrán a disposición de la gente, principalmente de los jóvenes, durante este mes de octubre.

Este miércoles se presentó el cartel artístico de Quimera 2024, y parece ser una propuesta variada y de altísimo nivel que podrán disfrutar todos, ya que es gratis, en distintos escenarios de la tierra del barro.

Quizá lo más destacado es que en esta ocasión se está apostando por el talento local, más allá de las figuras consagradas, que también las hay. Esperemos que también se haga todo lo necesario para garantizar la seguridad personal y patrimonial de los asistentes, para que la fiesta se lleve hasta sus últimas consecuencias.

Vendrán los cambios en el gobierno estatal

Una vez pasada de la “cruda” de las fiestas patrias y de los acontecimientos políticos de gran magnitud, es tiempo de ajustes en el gabinete de la gobernadora Delfina Gómez Álvarez, y eso no se limita únicamente a traer nuevos secretarios, sino a llenar todos los espacios que hay en la estructura gubernamental, los cuales se mantienen con personas identificadas con el exgobernador Alfredo del Mazo Maza.

A estas alturas del partido, tras un año de ejercicio gubernamental, todavía hay cientos de cargos públicos donde siguen cobrando y medio trabajando personas que poco o nada tienen que ver con la Cuarta Transformación, la mayoría de quienes siguen nadando de “a muertito” y ni siquiera trabajan correctamente pues están conscientes de que viven tiempo extra en sus funciones.